

流通委員会 報告書

流通委員会は11月28日 茨城県つくば市にあります、ダイナパック(株)つくば事業所様と茨城県結城市にあります、(株)カーメイト結城工場様をご訪問いたしました。

流通委員会メンバーは9時にJR 小山駅に集合、小型バスにてまず、ダイナパック様に到着しました。同社は段ボール製品他紙器を製造される大手段ボールメーカーで、国内外に多くの生産拠点をお持ちです。今回のつくば事業所様は、筑波山の麓に1967年に6万平米の敷地、三万平米の工場でスタート。現在従業員165名で、主に東日本以北への供給をされております。元々食品メーカー関連の親会社からのスタートで、現在も食品メーカー向けが70パーセントとの事でした。

製造ラインでは、原紙から少量大量に関わらず、各種製品を高速にて瞬時にパッケージを製造されるその大型装置産業の威容に感心致しました。名古屋にあります、みよし事業所はさらに新鋭の装置を導入されているそうです。工場を拝見後、質疑応答を戴きました。

2番目の訪問先であります、カーメイト 結城工場様には昼食後にご訪問致しました。定時2時に到着、皆様の揃ってのお出迎えに感激いたしました。工場見学に先立ち、又々村田社長様よりのウェルカムメッセージがあり、一同恐縮でした。

柳沢工場長様のご案内にてタイヤチェーンライン(既に年内分の製造は終了しているにも関わらず、流通委員会見学の為に急遽ラインを稼働して戴きました)とチャイルドシートセルラインを見学しました。製造後、独自のシステムで物流部門に合理的に格納されておりました。一時自然災害にてダメージを受けられたにも関わらず、見事なシステムに感銘を受けました。製品の検品、耐久試験にも研究部門を設けられ、製品の安定性・安全性・安心性に努力されていることを自社製品に置き換え、再認識いたしました。御礼申し上げます。

当日は前日の雨も上がり、好天に恵まれ、朝は車窓から雪化粧した富士山が途中の大宮付近でも眺められましたが、夕暮れは早く、帰途には肌寒く、JR 小山駅にて解散致しました。

。 ダイナパック様にて



。 カーメイト様にて



○ 夕暮れの集合写真

